

## Beschluss / Positionierung des StuRa zu/r

## Verurteilung der queerfeindlichen Schmierereien an Instituten in der Altstadt

Am 10.05.2022 hat sich der StuRa der Universität Heidelberg zur Verurteilung der queerfeindlichen Schmierereien an Instituten in der Altstadt positioniert:

## Studierendenrat

der Universität Heidelberg

Tel.: +49(0)6221/54 2456 Fax.: +49(0)6221/54 2457

E-Mail:

praesidium@stura.uniheidelberg.de

Beschlussdatum: 10.05.2022

Am 6.5. wurden in verschiedenen Kreidezeichnungen vor und an Instituten in der Altstadt großflächig offen queerfeindliche Botschaften mit Kreide aufgemalt.

Wir verurteilen diese Gesten scharf und erklären uns solidarisch mit den Betroffenen. Ihnen gilt unsere volle Unterstützung. Queerfeindlichen Ideologien möchten wir keinen Platz in der Gesellschaft und unserer Universität bieten. Die Vorfälle ereigneten sich in der Altstadt, aber gerichtet sind sie gegen die queeren Studierenden aller Fakultäten und Standorte.

Betroffene Studierende bieten wir an, für sie als Ansprechpartner\*innen zuzuhören, wenn sie mit Diskriminierungserfahrung auf uns zukommen möchten.

Wir fordern die Universität und die Stadt auf, zusammen mit uns als Verfasster Studierendenschaft Strukturen und Formate zu entwickeln, die weitere Antidiskriminierungsarbeit leistet und bitten sie, sich uns in der Verurteilung der Vorfälle anzuschließen.